

Maisons familiales. Visite en Pays bigouden

Télégramme 22 avril 2014



[Les administrateurs et ex-directeurs des maisons familiales se sont retrouvés chez Patrick Morvan](#)

Ils ont été administrateurs au sein des conseils d'administrations de l'une ou l'autre des Maisons familiales rurales du Finistère ou encore salariés-directeurs de ces établissements. Jeudi dernier, une trentaine d'entre eux ont été accueillis, en présence de Guylhaine Calvez, adjointe au maire, par le Plobannalecois, Patrick Morvan, l'un des leurs, pour une « rencontre familiale » comme la qualifiait Ernest Julou, ancien directeur dans le Sud-Finistère. Bigouden de souche et de tradition, homme de la terre et de la mer, Patrick Morvan, administrateur de l'établissement de Poullan-sur-Mer, Patrick Morvan était, à coup sûr, le guide rêvé pour faire découvrir le Pays bigouden à ses invités venus du nord comme du sud du département. Au programme de cette journée exclusivement bigoudène : promenade matinale du côté de Loctudy et Lesconil, dégustation de langoustines, repas à la Rose des Vents à Treffiagat et visite d'Haliotika et de la criée du Guilvinec.